
TOUTOUNEWS 

 

 

La newsletter du Club canin de la Voise est de retour dans vos boites 
mails ! 
 

Infos, astuces et événement en ce printemps ! 
 

Calendrier 
CAESC et Pass agility à Chartres le 29 

juin 2019 ! Inscrivez-vous ! Plus de 

renseignements auprès des moniteurs. 
 

 
 

Fête du club le samedi 6 juillet à 

14h00 ! Venez nombreux ! 
 

 
 

Le CCV c’est… 
 

L’École du chiot à 14h00 tous les 

samedis ! 
 

L’Éducation canine à 15h15 tous les 

samedis. 
 

De l’Agility le samedi à 13h30 et le 

dimanche à 10h00. 

 

QQUUOOII  DDEE  NNEEUUFF  AAUU  CCCCVV  ??  
 

Des travaux de compétition ! 
 

Une nouvelle journée travaux s’est déroulée le samedi 27 avril 

2019 au Club Canin de la Voise ! 

 

 
 

Les braves cœurs purs et courageux ont ainsi pu réaliser les 

travaux suivants : 

- Pose de dalles bétonnées sur les marches, 

- Tonte de la pelouse du sas Agility, 

- Réparation du portail du terrain d’éducation, 

- Réparation de trous dans le grillage, 

- Rangement de la cabane, 

- Préparation des lots de la tombola du concours, 

- Entretien des abords de terrain, 

- Personnalisation de boites à laisses, etc. 

 

 



LLee  CCoonnsseeiill  dduu  MMooiiss  
Printemps = Prudence 

 

Avec le printemps débarquent 

quelques dangers pour nos toutous. À 

chaque saison, un ennemi pour Youki ! 
 

- Les crapauds : ils possèdent des 

glandent venimeuses sur la peau 

donc si votre toutou lèche ou 

mâchouille un crapaud, direction le 

docteur des toutous ! 
 

- Les tiques : ATTENTION, année à 

tiques ! Ces sales petites bêtes sont 

porteuses de maladies mortelles 

pour nos loulous. Si certains 

médicaments permettent de les 

tuer après morsures, aucun 

médicament actuel ne les empêche 

de mordre et de transmettre les 

maladies. Les effets des pipettes 

répulsives sont, quant à eux, très 

limités. Donc surveiller vos toutous, 

retirer les tiques et observer son 

comportement. Aux premiers 

signes anormaux (fatigue, perte 

appétit, etc.), consultez votre 

vétérinaire ! 
 

- Les plantes ! Eh oui, nombre d’entre 

elles sont très toxiques pour nos 

poilus (Aloès, Arbre de Jade, Arum 

grimpant, Asparagus, Cycas, 

Cyclamen, Dragonniers, 

Dieffenbachia, Laurier cerise, 

Laurier rose, Lys de la paix, 

Muguet, Oreille d’éléphant, 

Philodendron, Rhododendron) alors 

pas touche Médor ! 
 

- Autres risques : les outils de 

jardinage mal rangés, les barbecues 

non surveillés, les piscines, les 

balcons ou portes-fenêtres 

ouvertes 
 

Ils sont inconscients du danger, font 

les bêtises les plus inimaginables 

alors, protégez-les ! 

Un grand merci à tous les bénévoles qui sont venus nous prêter 

main forte ! Vous étiez plus nombreux que la dernière fois et cela 

fait plaisir à voir !  

 

 
 

Afin de remercier comme il se doit les braves ayant donné de leur 

temps, l’apéro, les pizzas et les desserts ont été offerts par le 

CCV ! Du graissage de patte… ? Nous on préfère voir cela comme 

une récompense hihi ! 

 

 
 

Merci aux courageux ! Merci pour nos poilus ! 

 

 

 

 



Des cani-balades très agréables… 
 
Comme à chaque fois, Josselyne nous a régalé de parcours de cani-balades très agréables. Un peu comme s’il 
s’agissait d’un monde à part, le soleil brille toujours au-dessus des têtes des participants ! 
 
Nos toutous ont donc eu l’occasion de courir, marcher, se baigner, se renifler et renifler, manger des substances 
douteuses, se rouler, revenir sales et vous savez quoi ? Ils en sont heureux ! 
 
Merci Josselyne du temps que tu passes à préparer ces parcours dominicaux ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Un CAESC pour nos adhérents Éducation ! Un quoi ??? 
 

Le Certificat d’Aptitude à l’Éducation Sociale du Chien est un petit examen couronné par un diplôme 

récompensant le travail d’éducation que vous avez entrepris avec votre toutou lors des cours d’éducation ! 

 

Il s’agit d’une épreuve alliant exercice d’obéissance, questions au maitre sur l’éducation et les lois concernant nos 

amis canins. Cela se déroulera au Canis Club de Chartres le 29 juin 2019. 

 

Pas de panique ! C’est très simple ! Tous les toutous âgés de 8 mois révolus au moment de l’examen peuvent 

s’inscrire. 

 

Renseignez-vous vite auprès de Cécile par mail à cecile@cohe.net ou lors des cours. Date butoir d’inscription le 

20 mai ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

Médor, le plus fort ! 

mailto:cecile@cohe.net


Une championne du monde au CCV ! 
 

Oui… bon peut-être que nous exagérons un peu sur le côté championne du monde… mais pour nous il s’agit bien 

d’une championne que nous avons, 100% produit CCV ! 

 

Notre Polly Croquette vient d’obtenir sa 3ème partie de brevet d’agility et passe donc en grade 2 ! Et comme si cela 

ne lui suffisait, elle quitte les grades 1 avec panache et en leur en mettant plein la vue avec une magnifique 

premier place lors du concours d’Ingré ! 

 

Félicitations Madame Polly Croquette ! Oui, et aussi un petit bravo à son binôme Audrey qui a un peu participé… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le CCV fête Pâques ! 
 

Le week-end de Pâques, le Club Canin de la Voise avait mis les petits plats dans les grands et sorti sa jolie nappe 

pour proposer aux adhérents des cours École du chiot et Éducation canine une table ronde autour de chocolats 

de Pâques (pour les humains) et de friandises (pour les poilus). 

 

L’occasion de discuter et tester les adhérents souhaitant s’inscrire au CAESC sur leurs connaissances en matière 

d’éducation et de légalité autour de notre amis les bêtes à poils. 

 

Merci aux monitrices pour ces petites attentions toujours faites avec le sourire ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Bravo à Moustache ! 
 

L’amoureux en titre de Polly a également de quoi 

être fier avec sa 2ème partie de brevet qui le rapproche 

de sa Polly et du grade 2 ! 

 

Un toutou tourte qui réussit tout de même à se hisser 

à la 4ème lors de ce concours organisé par le Canis Club 

de la ville d’Ingré (45) avec ses chiens supersoniques ! 

 

♥ Bientôt le grade 2, grand Mousmous ! ♥ 

 

 

 

 

 
 

Notre concours annuel d’Agility, encore une réussite ! 
 
Le Club Canin de la Voise est plus que ravi ! 
 
Un concours au top, des concurrents ravis, des bénévoles dévoués, une organisation au cordeau, des supers sacs 
d’accueil, une tombola animée, une collecte SPA généreuse et du vin ! Que demander de plus ?! 
 
Un grand merci à tous nos bénévoles qui ont donné de leur temps et de leur énergie pour faire de cette journée 
une réussite parfaite. Sachez que le CCV reçoit des retours très positifs et même des mails de remerciement. 
 
Nos partenaires sur ce concours étaient également très heureux, ils demandent d’ores et déjà la date de l’année 
prochaine pour réserver ! 
 
Notre petit club est plus que fier de pouvoir proposer, grâce au dévouement de chacun, des événements de cette 
qualité ! 
 
Un énorme merci à tous : Audrey L., Nadine, Cécile, Virginie, Mélanie, Florian, Nico, Éric, Marie-Noël, Frédérique, 
Chrystelle, Dominique, Carine, Vincent, Catherine, Joëlle et notre chef d’orchestre sur ce projet, notre Laurent ! 
 
Merci à la commune de Francourville qui nous a généreusement prêté toutes ses installations et qui s’est, encore 
un fois, démenée pour offrir à nos concurrents une buvette de compet’ ! 
 
Nous pouvons également remercier ceux sans qui nous ne nous serions jamais rencontrés, sans qui nous ne 
donnerions pas le meilleur de nous-mêmes, sans qui nous ne serions pas les mêmes personnes : nos toutous ! 
 
 
 
 

À toutes nos bonnes volontés et à nos courageux, un grand 
 

♥ MERCI ♥ 
 
 
 
 



De jolies photographies prises lors de notre concours annuel ! 
 

Une belle journée crée de beaux souvenirs. Le CCV et ses bénévoles repartent donc de ce concours annuel la tête 

pleine de bons moments… À l’année prochaine ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Merci à Ludovic Sau pour ces magnifiques photographies !



Roulements de tambours… Un binôme vient de passer en Grade 3 ! 
 

Un grand bravo à Vincent & Justin, son brave Border Collie qui viennent de passer en Grade 3 d’agility ! 

 

Il s’agit du plus haut niveau atteignable dans cette discipline qui signifie le début d’un travail d’équipe encore plus 

exigeant et constant. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Une récompense bien méritée pour ce binôme qui apprend ensemble chaque jour à dépasser ses limites, trouver 

des solutions, partager toujours plus d’affection et de respect. 

 

Et comme au CCV, on préfère les chiens que les maitres (chuuuuuuut… il ne faut pas le dire…), on embrasse bien 

fort notre Justin qui est d’une patience, d’une douceur et d’une bravoure sans égal pour offrir à son maitre ce 

type de moment de bonheur. Alors, merci Justin, merci pour Vincent ♥. 

 

 

 

Chien visiteur : Fanny et Héliot à l’école ! ! 
 

Bien que cela pourrait faire penser à un titre d’une série de livres 

pour enfants, il n’en est rien ! 

 

Fanny et Héliot ont pris le chemin de l’école, non pas pour 

apprendre les tables de multiplication mais dans le cadre du 

programme « Chien visiteur » du CCV. 

 

Lors de cette intervention, Fanny et Héliot ont donné un cours 

aux enfants de prévention de la morsure et de compréhension 

du chien. 

 

Héliot, comme à son habitude, a joué les gros nounours avec les 

enfants qui ont été ravis de leur expérience. 

 

Bravo à leur institutrice et adhérente du CCV, Marie-Noël, qui a 

compris l’importance de cette intervention et en a fait la 

demande. 

Si vous êtes intéressez, renseignez-vous auprès des moniteurs 

du CCV ! 



PPOORRTTRRAAIITT  ::  VViinncceenntt,,  aaggiilliittyy  àà  110000%%  !!  
 

 
 

 Vincent, tu es l'un de nos moniteurs agility. Comment as-tu découvert cette 

discipline et surtout pourquoi as-tu eu envie de la pratiquer ? 

 

Par hasard ! Quand j’ai rencontré Catherine, j’ai aussi accueilli deux chiens. J’avoue que je 

suis resté indifférent voire rétif à leurs présences. Puis, à la SPA de Hermeray, Catherine et 

moi avons adopté Amazone d’un commun accord. Cette chienne a tout changé... 

 

À la suite d’une conversation en famille, je me suis inscris en club. Les moniteurs m’ont 

expliqué le langage du chien et l’éducation douce. À ce moment-là, je recherchais une 

pratique sportive, l’agility s’est imposée. Courir avec une Amazone est un vrai bonheur ! 

 

 

 Parle-nous un peu de tes toutous passés, présents et futurs. Que t'ont-ils apporté 

ou enseigné ? 

 

Amazone est ma première adoption. J’estime cette chienne hors norme. Notez aussi que 

Amazone a pris sa retraite le jour de son passage en grade 2. Quant à Justin, c’est LE brave 



chien. Hyper câlin, super sensible, trop gentil. Mon prochain chien sera un berger, soit 

border soit de bohème. 

 

Quand je prendrai ma retraite sportive, je me ferai adopter par un toutou de la SPA ! (S’ils 

sont d’accord ! :-P) 

 

Les chiens m’ont appris qu’ils nous offrent la liberté, y compris celle d’abuser de notre 

autorité. Ils nous rappellent à la tendresse et à la responsabilité. J’ai admis le renforcement 

positif. En quoi cela a bouleversé ma vie ? En appliquant autour de moi cette idée simple : 

dire oui à la réussite et admettre l’erreur. En plus, l’amour des chiens est compatible avec 

celui que je porte aux chats. 

 

 

 Pourquoi aimes-tu être moniteur agility au CCV ? 

 

Transmettre est gratifiant. Enseigner impose de progresser soi-même pour mieux aider nos 

binômes. 

 

J’apprécie de laisser du temps pour que les agilitistes trouvent leurs solutions. Finalement, je 

propose des cours, ce qu’en font les adhérents est toujours imprévu et instructif. Mon 

attente est que l’un de nos binômes nous dépasse (Laurent, notre responsable agility et 

moi). 

 

 

 Tu viens de passer en grade 3 avec ton Border Collie Justin, le grade le plus élevé 

avec un toutou. Une consécration ? Un aboutissement ? 

 

Ni l’un, ni l’autre, c’est un cadeau de mon chien. J’ai éduqué Justin dans ce but : en chien de 

sport et de canapé. C’est le résultat collectif de 5 ans de travail assidu, parfois conflictuel. 

Pour le CCV, voici son premier « grade 3 » 100% club. Il doit en être fier. Pour les 4 ou 5 

prochaines années, je continuerai à peaufiner ma pratique. Mieux résoudre les difficultés de 

Justin commence maintenant. Bref, grade 3 est un début. ! 

 

 

 

 

 

Merci Vincent ! 

 



 


